

Imprimer



Terre 16 janv. 9h48 (mise à jour à 12h17)

20 pays appellent les transports aérien et maritime à limiter leurs émissions de CO2

Cette conférence sur l'environnement et l'énergie dans les transports a eu lieu à Tokyo. Car seuls les transports terrestres figurent dans le protocole de Kyoto sur la réduction des émissions de gaz à effet de serre.

[Réagir](#)

Leur réunion a duré deux jours à Tokyo. Vingt pays et l'UE ont appelé ce vendredi les acteurs du transport aérien et maritime à prendre des mesures d'ici la fin de l'année pour limiter leurs émissions de CO2.

«Les transports sont nécessaires à notre société (et) participent au développement économique et social. Mais ils sont dans le même temps responsables d'émissions considérables de dioxyde de carbone (CO2), avec des conséquences pour le climat», ont estimé les participants dans une déclaration commune.

La Chine absente

Pays industrialisés du G8, Union européenne (UE), Inde, Corée du Sud, pays d'Asie du Sud-Est et Australie, les ministres des Transports ou représentants des principaux pays pollueurs de la planète, à l'exception notable de la Chine, se sont retrouvés pour une conférence ministérielle sur l'environnement et l'énergie dans les transports. Une première.

«Des actions urgentes sont nécessaires», ont déclaré les ministres. Automobiles, avions et bateaux sont à l'origine de 23% des émissions mondiales de CO2, principal responsable du réchauffement de la planète, selon l'Agence internationale de l'énergie.